

# GOTTESDIENSTPLAN HERBST 2023

Sonn- und Feiertag	Sils i.D.	Mutten
03. Sept. 23	10.00 Uhr Gottesdienst	----
10. Sept. 23	----	----
17. Sept. 23	11.00 Uhr Betttag: Gottesdienst	9.30 Uhr Betttag: Gottesdienst
24. Sept. 23	----	----
01. Okt. 23	9.30 Uhr Herbstfest mit Abendmahl	11.00 Uhr Herbstfest mit Abendmahl
08. Okt. 23	10.00 Uhr Gottesdienst	----
15. Okt. 23	----	----
22. Okt. 23	----	----
29. Okt. 23	10.00 Uhr Totensonntag: Gottesdienst	20.00 Uhr Totensonntag: Gottesdienst
05. Nov. 23	10.00 Uhr Reformations- und Abschiedsgottesdienst	----
12. Nov. 23	----	10.00 Uhr Abschiedsgottesdienst
19. Nov. 23	----	----
26. Nov. 23	----	----

## Kolibri-Treff:

Zur Zeit findet leider kein Kolibritreff statt.  
Wenn jemand die Kolibrileitung übernehmen möchte, bitte beim Vorstand melden.

## Herbstfest mit Abendmahl:



Das diesjährige Herbstfest mit Abendmahl findet am **Sonntag 1. Oktober** statt. Wir freuen uns an und bedanken uns für die Ernte. In Sils gestaltet die Primarschule mit Pfarrerin Constanze Broelemann den Gottesdienst mit und die Schülerinnen und Schüler teilen das Abendmahl aus.

## Seniorentreff:

Am Donnerstag **9. November** treffen wir uns **um 14.00 Uhr** zu Kaffee, Kuchen und einem Vortrag im **Gasthaus Post**. Wir berichten über unsere Arbeit für die Weltgemeinschaft der reformierten Kirchen (WGRK) und zeigen Bilder aus Namibia von Land und Leuten. Die Kirchgemeinde lädt ein und alle sind herzlich willkommen.



## Kino in der Kirche:

Am **Mittwoch 15. November um 19.00 Uhr** zeigt das 'Kino in der Kirche' Team den Film: **«Mandela: Der lange Weg zur Freiheit»**  
Der Südafrikaner Nelson Mandela (Idris Elba) hegt



schon während seines Jurastudiums großes Interesse am politischen Geschehen, setzt sich bald aktiv gegen die Apartheidspolitik in seiner Heimat ein und schließt sich 1944 der schwarzen Protestbewegung African National Congress (ANC) an. Im Juli 1964 wird verhaftet und zu lebenslanger Haft verurteilt. Aber seinen Widerstand gibt er auch unter den schweren Bedingungen im Gefängnis auf Robben Island nicht auf. Erst nach mehr als einem Vierteljahrhundert im Gefängnis wird Nelson Mandela schließlich entlassen und kann seinen Kampf gegen die Apartheid aktiv fortsetzen.



### Zum **Abschied von Sils und Mutten**

möchten wir uns bei allen bedanken, die uns so freundlich aufgenommen haben und die Arbeit in der Kirche und uns in den letzten acht Jahren unterstützt haben. Wir sind dankbar für viele schöne Zeiten, Gespräche und entstandene Freundschaften.

In Namibia gibt es eine schöne Redensart zu Abschied und Wiedertreffen:

*Wir treffen uns, um uns zu verabschieden und wir verabschieden uns, um uns wieder zu treffen!*

Wir wünschen allen Gottes Segen und ein baldiges Wiedertreffen!

Ihre Claudia & Dirk Haarmann